
船橋北高校に対するご意見

番号 日付 生徒にとって望ましい学びの環境とは。
生徒にとって活力のある教育活動を維持するためには

どうすればよいか。
１で回答した高等学校に関して記述してください。（自由回答） 備考

1 2025/1/20

・AIを活用した学習方法として個人の学習能力に合わせて進められるアプリを導入。
・多様な個性に対応する環境（制服等差別化をやめる）
・地域育成人材（根付く特性に対処する）
・資格を取得し、社会で働くのに有利な環境（コース新設）
※参考（不登校中２男子）オンラインで単位を取りたい生徒がいました。

・成績を積算させ単位を取得させているが、自己で選び成果（成績）につながるコー
スがあるとよいと思います。そのためにはより多くの最新情報を県がキャッチして欲し
い。千葉県の県立高校を取り上げる場面がより多くあっても良いと思う。アルバイトな
ど、教育を中心に生徒の生活を支える生徒の力をさらに支える必要がある。

・多様化される生徒を取り巻く環境・社会が変化するこの中で、社会で働く力を培う学び
を広げてほしい。
・貧困層が少なくない当該エリアで不登校児もいると思うので、夜間、通信を併設してほ
しい。
・部活動で強豪チーム、選手を輩出するような活動を一つ作ってください。
※中学ではR７も段階的に部活動を制限させられています。スポーツの活動場面がなか
なかありません。

第２回フォーラム

2 2025/1/20
・資格取得に強い教育プログラムを組み込んでほしい。
・もっと学生らしいのびのびとした学校生活が送れる環境。

・部活動が盛んである。
・学校行事が盛り上がる。
・両方に言えることは、人数が必要であり、定員数に満たない学校は、合併すべきで
ある。

・少人数で育っている子供たちが多いから、闇を抱えている子が多い気がする。
・大人数で揉まれてもっと生きて、いろんな事を学んでほしい。
・どんどん合併していくべきである。
・「競争心も必要なのでは」と思う。

第２回フォーラム

3 2025/1/26
・個々で使用できる空間がもっとあるとよい。
・通学をもっと自由に。電車駅からかなり離れていることもあり、法律の範囲内で様々
な乗り物での通学を許可するというのもありかと。（地域との連携が重要）

・大学のキャンパスを思わせる自由度が欲しいところです。ただそこは勉強するため
の場所であり、生徒同士で守っていく意識と、問題を自ら解決できるようなシステムも
必要です。それが学力向上にもつながるのでは。

・単位制の導入で週３日もしくは午前中だけの授業で卒業できる学校が今必要だと思い
ます。
・何か他のことに情熱を燃やしている人、逆に仕事をしなければ生きていけないような高
校生もいると聞きます。仕事まではいかなくてもバイトしやすい環境があってもいいので
はないかと思います。地元商店会や近隣農家または商工会議所との連携がある学校を
作り上げてもいいのではないでしょうか。ある種、福祉・教育・商工連携学校です。

Forms

4 2025/2/21
・先生一人ひとりが、生徒一人ひとりに寄り添える環境。
・先生に気軽に聞けるような環境。

Forms


